



EXPERTISE COMPTABLE / *Lorraine*

Les nouveaux horizons de Batt & Associés

La cabinet lorrain d'expertise comptable Batt & Associés vient coup sur coup de **S'IMPLANTER AU LUXEMBOURG**, de **RACHETER SEGENEST** et de **CRÉER UNE ENTITÉ DÉDIÉE AU CONSEIL**. Le tout en fêtant ses **50 ANS** et en changeant d'identité visuelle.



Les effectifs du groupe comptent 330 salariés.

Photo Batt & Associés



Cap au nord : ce pourrait être la formule qui résume la stratégie de Batt & Associés. Ce cabinet d'expertise comptable, né voilà 50 ans dans les Vosges, ne cesse ces dernières années de se développer et, de croissance en rachats, pousse surtout son périmètre d'intervention au nord de ses bases historiques. En effet, **quatre ans après s'être implanté à Metz, le voilà qui annonce coup sur coup plusieurs opérations significatives.**

La plus récente concerne l'intégration au 1^{er} septembre du cabinet Segenest installé à **Lexy, Jarny** et **Verdun**, ainsi que de sa filiale Cap Consultant au **Luxembourg**. Les nouveaux venus dans la famille Batt & Associés comptent 60 collaborateurs en France et une dizaine au Grand-Duché. De quoi faire grimper les effectifs du groupe à 330 salariés rien qu'en France, répartis également sur ses bases vosgiennes

d'Épinal, Neufchâteau, Vittel, Bruyères, mais aussi à Nancy, Dombasle, Custines, Metz, Grenoble et Paris. Selon le média spécialisé La profession comptable, Batt & Associés figure désormais dans le top 50 des cabinets d'experts-comptables en France, 46^e plus précisément. **Ce qui lui permet d'accompagner plus de 8 000 clients.**

Avant l'acquisition de Segenest, Batt & Associés avait déjà sérieusement posé des jalons au Grand-Duché courant 2021. **« Nous disposons d'associés inscrits comme experts-comptables au Luxembourg, ainsi que comme réviseurs agréés, l'équivalent de nos commissaires aux comptes »,** explique Stéphane Rondeau, l'un des 23 gérants associés du groupe. **« Cela nous permet de répondre aux besoins de nos clients qui souhaitent profiter de la croissance luxembourgeoise pour y développer de véritables activités économiques »,** souligne-t-il.

Batt & Associés considère aussi notre voisin comme une porte d'entrée européenne pour de nombreux groupes interna-

tionaux et entend en profiter. Pour cela, l'entreprise est officiellement membre depuis 2020 de Integra international, association qui regroupe 137 membres indépendants, répartis dans 75 pays, dans les domaines de l'expertise-comptable, la fiscalité, l'audit et du conseil. Les 535 associés d'Integra emploie 5200 collaborateurs.

Nouvelle entité pour le conseil

Le groupe lorrain vient par ailleurs de créer l'entité **Batt Advisors**, résolument tournée vers le conseil financier et opérationnel pour les PME, ETI (établissements de taille intermédiaire) et leurs dirigeants ou directions financières. **« Qu'ils soient clients ou non »,** précise Stéphane Rondeau. Les champs d'intervention sont l'accompagnement pour les opérations d'acquisition, cession et transmission d'entreprise ; l'évaluation d'entreprise ; le « retournement » d'entreprise, c'est-à-dire l'anticipation des difficultés économiques ; la data analytics. Sur ce dernier

point, il s'agit notamment d'accompagner les clients dans la mise en place d'outils d'aide à la prise de décision et renforcer les fonctions de contrôle. Le cabinet dispose pour ce faire dans son effectif de data scientists. Batt Advisors compte pour l'instant dix collaborateurs installés à Nancy et Paris.

Ces nouvelles orientations étaient au cœur d'une opération de cohésion interne organisée par le groupe à l'occasion de ses 50 ans le 14 octobre dernier, avec en prime la présentation d'un nouveau logo. Ainsi, l'ensemble des équipes était invité lors d'une journée spéciale à l'Opéra de Nancy, en marge du festival NJR, avec réception à l'Hôtel de Ville. L'occasion aussi d'écouter **la jeune skipper Violette Dorange, que Batt & Associés soutient depuis ses débuts.** La navigatrice prendra part au prochain **Vendée Globe** sur l'ancien bateau de Jean Le Cam. Sur lequel on devrait sans nul doute voir apparaître les nouvelles couleurs du cabinet.

Stéphane Getto